



LE JOUR DU SEIGNEUR

des séries, des magazines, des documentaires et des messes

Cet été, *Le Jour du Seigneur* vous entraîne avec ses documentaires



11 / 08

Une foulée entre Terre et Ciel

de Marc Jonas (26')

Sœur Marie-Théo, religieuse dominicaine et Valentin Rabot, maire d'une petite commune d'Alsace, ont pour point commun deux passions dans la vie : le Christ et la course à pied. Plus qu'un simple loisir, elle structure leur vie et surtout nourrit leur foi.



15 / 08

Paul et son fauteuil avant-coureur

de Geoffrey Defebvre (26')

Portrait du jeune ingénieur Paul de Livron. Devenu paraplégique, il a décidé de se lancer dans la création de fauteuils roulants en bois, en commençant par celui du pape François. Dans son atelier en Dordogne, suivez les étapes de sa fabrication animée par la foi de cet inventeur exceptionnel.



18 / 08

Guillaume Warmuz, gardien de la foi

de Frédéric Fiolet et
Emmanuel Magdelaine (26')

Ancien footballeur professionnel, Guillaume Warmuz a vécu une véritable conversion. Aujourd'hui, il s'engage en tant que chrétien, au service des personnes âgées dans les Ehpad et au sein d'une communauté de moines bénédictins, tout en gardant un pied dans le football en tant qu'entraîneur.



25 / 08

Au cœur de la cible

d'Audrey Lasbleiz (26')

Triple champion du monde de para-tir, Tanguy de la Forest a perdu l'usage de ses jambes à huit ans. Sa famille, son travail, son sport, mais aussi sa foi chevillée au corps lui ont permis au fil du temps de trouver équilibre et sérénité. Avec son épouse ils disputeront les jeux paralympiques de Paris 2024.

Collection Corps et Âmes

à retrouver tout l'été sur France 2, le dimanche avant la messe

Nos productions sont réalisées grâce à votre générosité

Faites un don sur lejourduseigneur.com



*66% du montant de votre don sont déductibles de votre impôt, dans la limite de 20% de vos revenus nets imposables.